

Goblog

Tanamkan Rasa Nasionalisme Bati Tuud Koramil Wonosari Berikan Wasbang Ibu PKK Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Oct 16, 2023 - 15:36



Tanamkan Rasa Nasionalisme Bati Tuud Koramil Wonosari Berikan Wasbang Ibu PKK Desa Binaan

KLATEN - Pelda Agus Subagyo Batituud dan Serma Purnomo Aris Babinsa
Desa Tegalondo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) memberikan

Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada Ibu PKK di Balai Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (16/10/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Kades Tegalgondo Sudjito beserta Perangkat Desa Tegalgondo, Pelda Agus Subagyo Batituud beserta Serma Purnomo Aris Babinsa Desa Tegalgondo, Ketua PKK Desa Tegalgondo Ibu Sudjito Beserta Ibu-ibu PKK Desa Tegalgondo sekitar 30 Orang.

Pelda Agus Subagyo dalam pemberian wasbangnya menyampaikan bahwa Peran perempuan sangat penting dalam membela negara dan mendidik anak serta memberikan kasih sayang kepada keluarganya. Dengan pendidikannya, generasi muda dapat mempunyai jiwa yg kokoh, berjiwa besar untuk membela negara.

“Keterlibatan kaum perempuan dalam melaksanakan tugasnya sebagai warga negara Indonesia bukan berarti melakukan kegiatan fisik ataupun ikut ke medan perang. Namun yang dimaksud bela negara yakni sikap keibuannya yang selalu memberikan kasih sayang terhadap keluarga sehingga dapat mendidik putra-putrinya agar senantiasa dalam koridor hal-hal positif,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

Pelda Agus Subagyo lanjut menjelaskan bahwa bukti sejarah perjuangan pergerakan wanita Indonesia terbukti dalam berkontribusi dalam melawan penjajah. Seperti pada masa penjajahan Belanda, pahlawan perempuan seperti Cut Nyak Dien, Nyi Ageng Serang yang berperan sebagai penasehat militer Perang Diponegoro, Cut Meutia, dan Christina Martha Tiahahu turut berjuang dalam perang fisik di masing-masing daerahnya.

Dalam pemberian wasbangnya, Pelda Agus Subagyo berharap untuk Ibu-ibu PKK dapat mendidik putra-putri/generasi muda agar dapat mencintai tanah air.

Ny Hj. Sudjito selaku Ketua PKK Desa Tegalgondo saat ditemui menyampaikan ucapan terimakasih kepada Koramil 22 Wonosari yang telah berikan Materi Wawasan Kebangsaan, Bela Negara kepada Ibu-ibu PKK Desa Tegalgondo.

“Semoga dengan kegiatan ini dapat memberikan semangat dan Motivasi kepada Ibu-ibu PKK dalam pengabdian di Desa Tegalgondo,” pungkas Ketua PKK Desa Tegalgondo. (Red)